
 

 
COLLEGE, UNE PREMIERE AVANCEE. 

 

J’ai voté au Conseil Départemental la construction d’un collège en limite de Bezons. C’est un premier pas, mais l’objectif 

reste la construction d’un troisième collège sur notre territoire pour répondre à l’arrivée de milliers d’habitants d’ici 2024. 
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